

*Le Chili mise sur la
diversification des alliances face
aux tarifs douaniers de Trump*



La Havane, 12 avril, (RHC)- Le président du Chili, Gabriel Boric, a réitéré vendredi l'engagement de son pays à diversifier les marchés face aux augmentations tarifaires annoncées par le président des États-Unis, Donald Trump, qui menacent la stabilité économique mondiale.

« Sur la scène internationale, ces derniers jours ont été très complexes, étant donné les annonces de changements tarifaires que les États-Unis ont faites avec des informations qui sont, de plus, assez confuses », a déclaré le président.

Face à cette situation, a-t-il ajouté, la priorité de l'État est de protéger les intérêts du Chili, de défendre le multilatéralisme et le respect du droit international et, surtout, de protéger notre économie.

Gabriel Boric a assuré que son pays ne répondrait pas par des tarifs douaniers de rétorsion, mais par la diplomatie et la fermeté dans le cadre de l'accord de libre-échange avec les États-Unis et le respect des accords internationaux signés.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/380741-le-chili-mise-sur-la-diversification-des-alliances-face-aux-tarifs-douaniers-de-trump>



Radio Habana Cuba